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 DEPARTEMENT DE LA SOMME 
 ARRONDISSEMENT D'AMIENS 
 CANTON DÕAMIENS 6 
COMMUNE DE SAINS-EN-AMIENOIS 
 56, rue de la Chaussée (80680) 
 

PROCES VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL 
 DU 8 AVRIL 2024 

 
Le 8 AVRIL 2024 à dix-huit heures trente, le Conseil Municipal légalement convoqué sÕest 
réuni au lieu ordinaire de ses séances, sous la présidence de Monsieur Pierre LEPOETRE, 
Maire 
 Sont présents : M. Pierre LEPOETRE, M. Patrick LELIEVRE, Mme Marie ZOUINI, 
M. Yvan DERAMBURE, Mme Michèle DEFERT, M. Christophe DUCROCQ, M. Jean-Luc 
DUBAN, Mme Nadège ESTEVES, Mme Florence MULTON, 

Absents non excusés : M. Michel TRUFFAUT, Mme Véronique DETOUILLON, Mme 
Stéphanie DERIVIERE, Mme Angélique HUBAUD 

 
 Mme Marie ZOUINI a été élue secrétaire de séance. 
 Le quorum étant atteint, le Conseil municipal peut donc délibérer valablement. 
 
Monsieur le Maire demande sÕil y a des remarques sur le procès-verbal de la réunion de 
la réunion du 4 mars dernier. Monsieur LELIEVRE fait remarquer quÕaucune de ses 
remarques nÕest retranscrite ; il ne le signera donc pas. 
Le procès-verbal est adopté à la majorité. 
 
Monsieur LEPOETRE procède ensuite à la lecture de lÕordre du jour : 
 

1) Compte de gestion 2023 
2) Compte administratif 2023 
3) Affectation du résultat 2023 
4) Présentation de lÕétat annuel des indemnités des élus 
5) Modification des indemnités des élus 
6) Fiscalité communale 
7) Budget primitif 2024 
8) Personnel communal : création dÕun poste et modification du tableau des ef-
fectifs 
9) Avis vente terrain rue de la Vierge Marie 
10) Jardins communaux 
11) Informations diverses 

 
1) Compte de gestion 2023 
Arrivée de Madame MULTON (18h35) 
Monsieur le Maire rappelle aux membres du conseil que le compte de gestion est le 
document établi par la Trésorerie qui retrace lÕensemble des opérations budgétaires en 
dépenses et en recettes. Il comporte une balance générale et un bilan comptable de la 
collectivité. Il ajoute que le compte de gestion doit être strictement identique au compte 
administratif établi par la Mairie et doit être adopté avant le vote de ce dernier. 
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Monsieur LELIEVRE fait remarquer quÕil nÕa pas eu dÕinformation à propos des finances 
communales. 
 
Après lÕexposé du Maire, 
Après en avoir débattu, 
Le vote est à main levée, 
POUR : 8 
CONTRE 1 :  P LELIEVRE 
 
Le compte de gestion dressé par le Comptable de la Trésorerie du Grand Amiens et 
Amendes est adopté. 
 
 
2) Compte administratif 2023 
Arrivée de Monsieur DUCROCQ (18h40) 
 
Monsieur LEPOETRE donne lecture de la vue dÕensemble des réalisations 2023 ainsi que 
des restes à réaliser. 
 

 
 
 

 
 
Après lÕexposé du Maire, 
 
Les membres du Conseil élisent Madame DEFERT, présidente de séance. 
Le Maire quitte lÕassemblée 
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Le vote est à main levée. 
POUR : 7 
CONTRE : 1 (P LELIEVRE) 
 
Le compte administratif est adopté 
 
3) Affectation du résultat 2023 
 
Monsieur le Maire présente les résultats de la section de fonctionnement et 
dÕinvestissement ainsi que sa proposition dÕaffectation pour couvrir le déficit 
dÕinvestissement dû aux restes à réaliser 2023 reportés en 2024. 
 

 
 
Proposition dÕaffectation du résultat de fonctionnement : 
 

 
 
Après en avoir débattu, 
Le vote est à main levée. 
POUR : 7 
CONTRE : 1 (P LELIEVRE) 
 
LÕaffectation du résultat de fonctionnement est adoptée. 
 
4) Présentation de lÕétat annuel des indemnités des élus 
 
Rappel : 
 

Le Code Général des Collectivités Territoriales impose la réalisation dÕun document présen-
tant l'ensemble des indemnités de toute nature, libellées en euros, dont bénéficient les 
élus siégeant au conseil municipal, au titre de tout mandat et de toutes fonctions électives 
Cet état doit être communiqué aux conseillers municipaux avant le vote du budget 
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Monsieur LELIEVRE dit quÕil aurait souhaité que son indemnité dÕélu soit reversée aux 
sinistrés des inondations du Pas-de-Calais. Madame DEFERT répond que les membres du 
CCAS ont déjà voté lÕattribution dÕune aide de 400 Euros. 

 
5) Modification des indemnités des élus 
 
Monsieur le Maire propose à lÕassemblée de réévaluer les indemnités des adjoints de 14,20 
à 15% et celles de Mesdames ESTEVES et MULTON, conseillères déléguées de 2 à 4% afin 
de les aligner à celle de Monsieur DUBAN. 
Monsieur LEPOETRE explique quÕil a proposé à Monsieur DUCROCQ une délégation pour 
étudier et faire un état des lieux des bases locatives en lien avec les travaux de la 
commission communale des impôts directs. 
Monsieur le Maire présente le tableau des indemnités des élus ainsi modifié : 
 

 
 
Après en avoir débattu, 
Le vote est à main levée. 
POUR : 7 
ABSTENSION : 1 (M ZOUINI) 
CONTRE : 1 (P LELIEVRE) 
Le tableau des indemnités des élus ainsi modifié est adopté. 
 
6) Fiscalité communale 
 
Monsieur le Maire propose de reconduire les taux de fiscalité directe comme suit : 
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 Taxe Foncière sur le bâti ................................................................... 53.00% 

 Taxe Foncière sur le non bâti ........................................................... 42.35% 

 Taxe dÕhabitation .................................................................................. 16.68% 

 

Après en avoir débattu, 
Le vote est à main levée. 
POUR : 8 
CONTRE : 1 (P LELIEVRE) 
 

LÕassemblée accepte la reconduction des taux ci-dessus. 

 
7) Budget primitif 2024 
 
Monsieur LEPOETRE présente les propositions budgétaires 2024 détaillées dans le 
dossier remis préalablement à la réunion aux élus : 
 
Pour le fonctionnement : 
 

 
 

 
 
Il décline ensuite les subventions adossées au vote du budget : 
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Il présente le tableau des effectifs au 1er janvier et explique quÕil étudie le renforcement 
de lÕéquipe technique par lÕemploi dÕun saisonnier. 
 
Pour lÕinvestissement : 
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Monsieur LEPOETRE donne les informations suivantes : 
- mise en place par lÕEtat dÕun « fonds vert » pour aider aux travaux dÕisolation des écoles 
- travaux dÕenfouissement des réseaux : en attente dÕun devis par le FDE80 pour la rue 
de la Vierge Marie 
- déconnection du réseau dÕassainissement de lÕeau de pluie pour certains bâtiments 
communaux 
- construction dÕun préau à lÕécole : 2023 phase dÕétudes 
-création dÕun cheminement piéton vers lÕespace Vagniez suite à lÕacquisition de la parcelle 
rue des Verts Cerisiers (maison des séniors). 
- vidéoprotection : installation dÕun dispositif au carrefour de lÕéglise. 
 
Il rappelle que deux cessions constitueront des recettes (maison rue de la Vierge Marie 
et terrain Maison des Séniors) 
 
Madame ESTEVES quitte la séance à 19h50. 
 
Après en avoir débattu, 
Le vote est à main levée. 
POUR : 7 
CONTRE : 1 (P LELIEVRE) 
 
Le budget 2024 est adopté. 
 
8) Personnel communal : création dÕun poste et modification du tableau des 

effectifs 
 
Monsieur LEPOETRE explique quÕil sÕagit de créer un poste suite à lÕimpossibilité de 
renouveler le contrat aidé dÕun agent affecté au service des espaces verts. Il suggère 
donc créer un poste permanent de 35 heures par semaine dans le cadre dÕemploi des 
adjoints techniques à compter du 1er mai 2024. 
 
Monsieur le Maire informe également lÕassemblée quÕafin de permettre la nomination dÕun 
agent suite à un avancement de grade à partir du 01/07, il sÕagit de créer un poste 
dÕadjoint technique principal 1ère classe temps complet et de supprimer le poste 
précédent dÕadjoint technique principal 2ème classe. 
 
Après en avoir débattu, 
Le vote est à main levée. 
 
LÕassemblée accepte à lÕunanimité ces deux propositions. 
 
9) Avis vente terrain rue de la Vierge Marie 
 
Monsieur le Maire informe lÕassemblée de son souhait de mettre en vente la maison rue de 
la Vierge Marie. Il propose un montant de 200 000 euros pour évaluer les potentiels 
acquéreurs. Les élus n'y voient pas d'objection. 
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10) Jardins communaux 
 
Monsieur LEPOETRE explique que des parcelles de jardins, situées derrière les futures 
Maison des séniors seront proposées aux habitants pour la réalisation de potagers. 
 
 
11) Informations diverses 
 
Elections européennes du 9 Juin 2024 : permanences du bureau de vote 
Commémoration du 8 juin : Monsieur LEPOETRE envisage une commémoration en lien avec 
le massacre dÕOradour-sur-Glane perpétré le 10 Juin 1944. Une des victimes est issue 
d'une ancienne famille de Sains. Le Maire de BESSENBACH sera présent ; lÕarrivée des 
enfants de lÕécole de BESSENBACH est prévue le 10 Juin. 
 
 
 
LÕordre du jour étant épuisé, 
Fin de séance 20h10 
 
 
 


